

LES METIERS DE L'HABILLEMENT

Les métiers de l'habillement étaient bien représentés en 1936 à Saugnac et Cambran. On dénombrait :

- 15 bonnetiers et bonnetières, employés par l'entreprise De MESMAY à Narrosse,
- 5 couturières, Augusta LACASSAIN (à Marpaps), Madeleine GUICHEMERRE (au Grand Cazala), Anna LAPEYRE et Marie MONCAUT sa belle-sœur (à Prieu), Mathilde DAILHAT (à Poutéou);
- 2 tailleurs et 2 tailleuses, Gaston DUPRAT (à Fleury), Jean Baptiste DESCLAUX, Claire MOTHE (à Lecrouzade) et Lucie LOUME (à Cholitéya);
- 1 brodeuse, Madeleine MAGES (à Prieu neuf);
- 1 modiste, Marie Thérèse LACASSAIN (à Marpaps);
- 1 tricoteuse, Denise LAFOURCADE (à Petit Conque).



LES METIERS DE L'HABILLEMENT (suite)

L'essor de l'industrie de la confection au XIXème siècle a eu raison de la plupart de ces métiers



L'atelier du tailleur prend la pose ! On reconnaît Julia et Jean Baptiste DESCLAUX et à droite, Anna LACASSAIN (née SUBERCHICOT).

Les enfants, de gauche à droite, Jacky, Jacqueline, Georges (qui deviendra lui-même tailleur) et Michel DESCLAUX.

